

Unser 65-Jahre Unternehmerjubiläum freut uns sehr und macht uns auch etwas stolz!

Leider können wir auf Grund einer sehr nahe gelegenen Baustelle (Abriss des ehemaligen WAG-Verwaltungs-Gebäudes) derzeit keine Feier auf Grund des PKW-Parkplatzmangels keine Fete veranstalten. Für Einspurige KFZ wäre es kein Problem, jedoch wollen doch einige Personen mit dem „Bürgerkäfig“ anreisen.

VERSPROCHEN: 2025 holen wir die Feier nach, dann ist es eben ein 66-Jahrejubiläum und wir freuen uns jetzt schon drauf euch zu sehen. Dieses Event wir sicherlich unvergesslich!

LG

Zweirad Gill Linz

[www.zweirad-gill.at](http://www.zweirad-gill.at)